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                                                                            En Madrid a 14 de febrero de 2015 
 

ACTA Nº-16 
 
Según Convocatoria de Asamblea General de Socios del Club Ciclista de Trial “zona 
Centro” de fecha 9 de febrero de 2015 a celebrar el día 14 de febrero de 2015, con los 
siguientes asistentes. 
 
Reunidos:  
  D. Oscar F. Pérez 
  D. Sergio Llamas 

D. Javier Guillen 
D. Javier Guillen Torralba (Invitado) 
D. Miguel Seisdedos 
D. Gonzalo Jiménez 
D. Raúl Calero 
D. Antonio Candalija 
D. Miguel Barón 
D. José Luis Garcelan 
Dª Mara Agustí 
Dª Paula Rollan Sanz 
D. Eduardo León 
D. Pablo Blanco 
Dª Mª Carmen Gamez 
D. Adrián Vélez 
D. Carlos de María 
D. Javier Contreras 

  D. Miguel Montalvo 
  D. Antonio Conejos 
  D. Antonio Fraile 
 
 
Representados: .Ninguno 
   
Esta asistencia de 20 socios, con derecho de voto, supone el  40% del total de socios.  
 
Reunida la asamblea general extraordinaria a las 12:00h del día de la fecha  y siguiendo 
el orden del día comienza la sesión. 
 
1.- Se procede a la lectura del Acta nº 15 la cual es aprobada por unanimidad. 
2.- La nueva junta directiva se presenta a los socios. 
 
 Presidente   D. Oscar F. Pérez 
 Secretario   D. Sergio T. Llamas Vegas 
 Vicepresidente Deportivo D. Jorge Arroyo 
 Vicepresidente Tesoreria Dña. Mª Carmen 
 Vocal Competición  D. Fco. Javier Guillen Torralba 
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3.- Presentación de la nueva estructura. 
Toma la palabra en Presidente y explica los órganos de gobierno de la nueva junta 
directiva, se adjunta organigrama. Haciendo constar que si algún socio está interesado 
en colaborar con la nueva junta directiva, en especial con la vicepresidencia de 
tesorería, sería de gran ayuda. 
Hace hincapié en la necesidad de encontrar a alguien que se encargue de la vocalía de 
comunicaciones y marketing. 
 
4.- Cambio de la dinámica en las competiciones internas de la escuela, El presidente 
explica que las competiciones para esta temporada competirán todos los niveles a la 
misma hora. 
Se pregunta sobre los cambios realizados y en general hay satisfacción por lo que se 
aprueba continuar con este cambio.  
Se acuerda que los monitores/ayudantes serán los encargados de juzgar las zonas. 
Siendo parte de sus funciones. 
 
5.- Altas de alumnos en la escuela, el presidente comunica que se ha cerrado la 
inscripción de alumnos por falta de monitores cualificados. 
Se crea una lista de espera hasta que se pueda llevar a cabo una reestructuración y/o se 
disponga de más monitores. 
Socio. Pregunta si es posible añadir algún día más por el número de alumnos, la junta 
directiva lo deja a estudio. 
Pablo Blanco piensa que no es viable por no disponer es Usera de sitio suficiente. 
Javier Guillen informa que es un tema ya hablado y nos informa que la separación no es 
buena por la dimensión de la escuela. 
Se propone mirar la posibilidad de un monitor externo, quedando a estudio. 
El presidente informa que cuando este todo cuadrado se empezara a valorar las 
necesidades reales de la escuela para su optimización. 
 
6.- Subvención del Ayuntamiento de Torrelodones.  
Javier Contreras Explica que la subvención de 2014 concedida e ingresada en diciembre 
del 2014,  ha habido justificantes no válidos, recordando que todos los justificantes de 
gastos a cargar en la subvención deben estar debidamente cumplimentados y conforme a 
las bases requeridas por el ayuntamiento de torrelodones. 
La Vicepresidente económica explica que en la cuenta hay unos 10000 euros y que hay 
que hacer una previsión de 4000 euros para las licencias. 
Varios socios aportan ideas para justificar en forma gastos con cargo a la subvención 
como pueden ser el transporte a las competiciones, alquiler de autobús, etc. 
La Vicepresidente económica informa que hay que prever gastos en ropa deportiva 
(3.000 Euros) y material didáctico para la escuela, Javier Guillen es partidario de la 
compra de este material. 
  
7.- Competiciones 2015 organizadas por el club 
Javier Guillen Torralba propone realizar el campeonato de Madrid en Usera el día 19 de 
Abril y se aprueba por mayoría.  
Propone Coordinarnos con otros organizadores (pentagonal) para realizar una 
competición de 5 carreras en 5 lugares distintos de España con clasificación por puntos. 
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Queda supeditado a disponer de partida presupuestaria y acuerdos con los demás 
organizadores. 
 
8.- Licencias Biketrial 
El presidente informa que el club se ha dado de alta de la BUE y los socios disponen de 
un descuento de 10 euros en la licencia de biketrial. 
 
9.- Ruegos y preguntas 
Sergio Llamas recuerda a todos los socios que es necesario solicitar autorización para 
competir fuera de la comunidad de Madrid.  
Se valora la idea de crear un curso formativo para monitores de trial y que se oficialice a 
través de la FMC comunicándoselo al responsable Julio Llamas. 
  
Siendo las 14:00h se cierra la sesión. 
 
 
 
 
 
 
Fdo. Sergio Llamas Vegas  
Secretario General 


